

No.: Corp/Sjn/L/X/22-0144

Tangerang Selatan, 12 Oktober 2022

Kepada Yth.
Ketua Dewan Komisiner
Otoritas Jasa Keuangan
Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4
Jakarta 10710

Up. Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Perihal: Laporan Informasi atau Fakta Material

Menunjuk kepada ketentuan dalam POJK No. 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi Atau Fakta Material oleh Emiten Atau Perusahaan Publik, bersama ini kami informasikan bahwa Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) PT BFI Finance Indonesia Tbk (Perseroan) yang dilaksanakan pada tanggal 29 Juni 2022 telah menyetujui untuk membentuk dan melaksanakan Program Kepemilikan Saham Perseroan oleh Manajemen dan Karyawan (Management and Employee Stock Ownership Program) (Program MESOP) melalui pengalihan sebagian saham treasury milik Perseroan kepada anggota manajemen maupun karyawan yang memenuhi persyaratan yang ditentukan oleh Direksi dengan mempertimbangkan usulan dari Komite Nominasi dan Remunerasi Perseroan.

Saham treasury tersebut berasal dari program pembelian kembali saham Perseroan yang dilaksanakan berdasarkan persetujuan RUPSLB tanggal 15 April 2015. Adapun jumlah saham hasil pelaksanaan pembelian kembali saham adalah 1.002.732.000 lembar saham dengan harga rata-rata pembelian Rp 256,- per lembar saham yang dilakukan sejak tanggal 15 April 2015 sampai dengan tanggal 15 Oktober 2016.

Selanjutnya diinformasikan bahwa pada tanggal 11 Oktober 2022 telah dilaksanakan pengalihan saham treasury melalui Program MESOP sejumlah 75.000.000 lembar saham pada harga Rp 500,- per lembar saham. Saham-saham tersebut akan *diblocked* (tidak dapat diperdagangkan) selama 3 tahun sejak tanggal dialihkan. Hasil pengalihan saham treasury akan diberikan kepada Perseroan sebagai modal kerja.

Pelaksanaan Program MESOP ini tidak menimbulkan dampak dilusi kepada pemegang saham atas kepemilikan saham dalam Perseroan, dikarenakan saham-saham yang dimasukkan ke dalam Program MESOP bukan merupakan saham baru yang dikeluarkan dari portepel Perseroan.

Demikian pemberitahuan ini kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

Hormat kami,
PT BFI Finance Indonesia Tbk.



Sudjono
Direktur

Tembusan:
- Direksi PT Bursa Efek Indonesia